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Description:
La FAMEQ tient chaque année un congrès d’envergure qui a pour principal objectif de réunir en un lieu commun les intervenants,
les partenaires et les fournisseurs liés à l’éducation musicale, mais également à la pédagogie dans son ensemble. Le congrès
2024 s’est déroulé du 7 au 9 novembre 2024 à Saint-Sauveur sous le thème « Mon réseau Haut de gamme » La Fédération des
Associations de Musiciens Éducateurs du Québec (FAMEQ) regroupe des associations régionales représentant les musiciens
éducateurs du Québec. Sa mission est de promouvoir et soutenir l’éducation musicale sous toutes ses formes comme un
élément essentiel de culture et d’enrichissement individuel et collectif. Un total de 6 h, 9h ou 12 h de développement
professionnel sont reconnues pour la participation à cet événement.
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Congrès FAMEQ 2024
À quelle(s) journée(s) avez-vous participé ?
Vendredi (6 heures de reconnaissance)
À quel titre avez-vous participé au congrès?
Participant.e
Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du congrès?
Le renard à la guitare. Toujours aussi pertinent dans ses savoirs essentiels en lien avec des chansons toujours aussi fabuleuses.
Les élèves apprennent et adorent les chansons, les fredonnent plusieurs années plus tard. Les thèmes abordés sont adéquats et
les ingéniosités d'instruments et d'outils qu'on peut réaliser avec les élèves sont abordables.
Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?
Je retiens qu'il est important de continuer à rassembler les enseignants dans un congrès. Nous sommes souvent seuls dans notre
classe et de pouvoir discuter avec les autres qui vivent soit la même chose ou une réalité différente apporte toujours du bon à
notre pratique. Il pourrait y avoir des tables de discussion le midi selon certains sujets traités pendant le congrès, afin de
réseauter les profs encore plus. J'ai eu des commentaires pour l'adaptation scolaire, j'aurais voulu fournir plus de matériel, mais
comme je ne travaille pas avec cette clientèle, il était difficile pour moi d'aider. Simple suggestion!


